

三隅中学校便り

～地域とともにある学校～

長門市立三隅中学校
令和5年11月22日発行
TEL: 43-0911
FAX: 43-2319

日ごとに風の冷たさが増し、本格的な冬時期を迎える時期となりました。学校では、2学期も残すところ1か月余りとなり、日常の授業や部活動、多くの学校行事をとおして学んだことをしっかりと振り返り、3学期につなげていこうとしています。気がつくとも今年も残すところあとわずかとなりましたが、この一年を振り返り、来年のさらなる成長につなげてほしいものです。



文化祭をふり返って

10月29日(日)、本校文化祭が盛大に行われました。昨年度と比べ、ステージ部門や展示部門も一味違うものでしたが、何よりも変わったのは親師会バザーと三隅中同窓会バザーが復活したことです。

コロナ前と現在とでは行事の形も随分変わりました。終日日程だった体育祭や文化祭も市内の五つの中学校ではいずれも半日日程となりました。

以前、本校同窓会の会長である武田さんとお話をした際に、会長さんが「もし、可能であれば同窓会のバザーを復活させてほしい。同窓生が集うよいきっかけだった。」とおっしゃっていました。校内でも協議をした結果、今年度、同窓会と親師会バザーを復活させることを決定しました。しかし、3年間のブランクがありますし、親師会に関しては以前のやり方と全く違います。要するに今年度が初めてであり、手探りで準備を進めることとなりました。夜遅くまで何回も打ち合わせを行い、当日の流れも含めて参加した全員でシミュレーションしながら考えていきました。今回は同窓会の豚汁に加え、唐揚げやドリップコーヒーの販売を行いました。何よりも目玉だったのは長門市内の老舗店から商品を仕入れ、当日食べていただくことでした。注文数は結構な数となりましたが、この「老舗店」が「三隅中の文化祭バザーのためなら」ということで快く引き受けてくださいました。感謝の気持ちでいっぱいです。当日は以前の賑わいの中で、生徒はもちろん、来校してくださったご家族や地域の皆様も和やかでとても楽しい時間を過ごすことができました。



三隅中学校
マスコットキャラクター

「セイミくん」
です！
よろしく
お願いします！

生徒会スローガン
三中の矢
愛掬(あいさつ)
全進(ぜんしん)
考動(こうどう)

みなさんのお助けを待ってます

体育祭前にグラウンド整備を行い雑草をきれいにしましたが、もう生えてきました。10月24日に全校生徒で草取りを行いました。継続してできるとよいと思いますが、何せ相手は野草、手ごわいです。地域の皆様の中でお手伝いして下さる方がいらっしゃったらお待ちしております。



チャレンジウォーク

11月2日(木)、2年生がチャレンジウォークに臨み、萩城趾から三隅中学校までの約20kmを踏破しました。この取組は、昔、村田清風先生が萩まで歩いた道のりをたどり、先人の志を理解することや仲間とともに励まし合いながら困難を克服し、一体感を深めることを目的としています。日常的に歩く距離ではなく、決して楽な挑戦ではありませんでしたが、リタイアもなく、参加者全員が成し遂げることができました。





フォトギャラリー



今後の主な行事予定

- 11 / 22 (水) 期末テスト①
- 24 (金) 期末テスト②
- 30 (木) 学校保健委員会
- 11 / 28 (火) } 進路相談会 (3年生)
- 29 (水) }
- 12 / 1 (金) }



- 12 / 7 (木) 生徒会役員選挙
- 13 (水) 薬物乱用ダメ・ゼッタイ教室 (2年生)
- 19 (火) ~ 21 (木) (4校時参観授業)
- 保護者懇談会
- 22 (金) 終業式

